

Unser Leitbild



Über uns

Die Praxis für Ergotherapie und Prävention Anke Müller gibt es in Langenhagen, sowie als ergotherapeutische Abteilung auf der geriatrischen Frührehabstation im DRK Krankenhaus Clementinenhaus in Hannover.

Unser qualifiziertes Praxisteam schafft durch ein zielorientiertes und harmonisches Miteinander eine hochklassige Arbeitsatmosphäre, in der sich Patienten und Kunden wohlfühlen. Das gesamte Praxisteam besteht aus staatlich anerkannten Ergotherapeuten für den Therapie- und Präventionsbereich sowie aus qualifizierten Mitarbeitern für die Praxisorganisation.

Gut durchdachte Organisation, großzügige, helle und freundliche Räume sind die Basis für unsere erfolgreiche Arbeit mit unseren Kunden und Patienten.

Was uns ausmacht

Wir sind Experten für Alltagsprobleme. Für optimale individuelle Lösungen haben wir uns auf die Bereiche Therapie und Prävention spezialisiert.

Für eine zielorientierte Arbeit hat jeder Mitarbeiter im Team individuelle Arbeitsschwerpunkte. Durch regelmäßige professionelle Fortbildungen werden unsere Kompetenzen stetig weiter ausgebaut.

Wir unterstützen mit unseren Therapie- und Präventionsangeboten unsere Patienten und Kunden darin, Ihre persönlichen Ziele zu erreichen. Die ergotherapeutischen Leistungen führen wir in unserer Praxis, stationär im DRK-Clementinenhaus, sowie im häuslichen und sozialen Umfeld der Patienten und Kunden durch. Die Mitarbeit des Patienten und Kunden im Alltag ist dabei ebenso bedeutend wie die interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen Therapeuten, behandelnden Ärzten und dem Netzwerk des Patienten.

Wir haben den Anspruch, die Erwartungen unserer Patienten, Kunden und Kooperationspartner zu erfüllen. Deswegen überprüfen wir regelmäßig unser Handeln und sind offen für Anregungen und Kritik.

Auf der Basis eines Befundes und der gemeinsamen Zielsetzung mit dem Patienten, Kunden und seinen Angehörigen unterstützen wir Menschen jeden Alters darin, ihren Alltag wieder erfolgreicher zu meistern und Lebensqualität zurückzugewinnen.

Unsere Ziele

Geistiges und körperliches Wohlbefinden sehen wir als Voraussetzung für eine größtmögliche Handlungsfähigkeit im Alltag, beruflichen Erfolg und ein positives Lebensgefühl an. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht der Gewinn unserer Patienten, unseres Teams und des Unternehmens.

Unser Bestreben ist es, Menschen in ihren individuellen Kompetenzen so zu fördern, dass sie eine größtmögliche Handlungsfähigkeit und Selbstständigkeit im Alltag erreichen.